



305 Milner Ave, Suite 801

Scarborough, ON M1B 3V4

Phone: 416-299-9739 • Fax: 416-299-3480

To: **Ontario Delegates at CUPE National Convention**

October 15, 2007

Sisters & Brothers,

On behalf of CUPE Ontario, welcome to Toronto for the 23rd CUPE National Convention.

Two years ago when we met in Winnipeg, CUPE Ontario members were battling a more subtle and ultimately more dangerous type of government posed by the Dalton McGuinty Liberals. McGuinty came to power promising change from the anti-worker confrontational days of the Mike Harris Tories in Ontario. But real change for workers doesn't materialize without a fight – and our member's activism to support their jobs and build strong communities has not stopped.

CUPE Members in Ontario have been standing up for public services and making the connection that is needed between their jobs and politics. With community and coalition partners, our members have worked to protect all the services provided by CUPE members, and have won some clear and tangible victories for working people in our province over the past two years. Our members have also been engaged in record numbers in electoral politics, with eleven members and staff having recently offered their candidacy for the NDP in the provincial election.

We made real gains in the October 10 election but we have always known that, regardless of the outcome, the fight to strengthen and improve public services must continue. That's why more than ever, CUPE members from Ontario must work together at this National Convention so that the issues we know we are facing in our province—the same issues faced by workers across the country—become the focus of the work we do together in Toronto this week.

We have included a number of pieces of information for delegates in this kit including Ontario events during the convention. Please note the times and locations of these events and make sure to attend. We have also included the resolutions and constitutional amendments submitted by CUPE Ontario. We look forward to debate and discussion in our caucus meetings and hope that we can ultimately count on the support of Ontario Delegates for these resolutions and constitutional amendments.

Best wishes for a successful convention.

In Solidarity

A handwritten signature in black ink that reads "Sid Ryan".

Patrick (Sid) Ryan
President

A handwritten signature in black ink that reads "Fred Hahn".

Fred Hahn
Secretary-Treasurer



305, Ave Milner Bureau 801

Scarborough, ON M1B 3V4

Téléphone : 416-299-9739 • Télécopieur: 416-299-3480

Le 15 octobre 2007

Destinataires : Délégués de l'Ontario au Congrès du SCFP national

Conscœurs et confrères,

Au nom du SCFP-Ontario, nous vous souhaitons la bienvenue au 23^e Congrès du SCFP national.

Il y a deux ans, lorsque nous nous sommes rencontrés à Winnipeg, les membres du SCFP-Ontario étaient en lutte contre un genre de gouvernement plus subtile et finalement plus dangereux représenté par les libéraux de Dalton McGuinty. Dalton McGuinty est entré en fonction en promettant la fin de la politique de confrontation avec les travailleurs qui avait été la marque des conservateurs de Mike Harris en Ontario. Mais un véritable changement ne survient pas sans que nous ayons à mener une bataille – et le militantisme de nos membres pour la protection des emplois et le renforcement de nos collectivités est toujours intact.

Les membres du SCFP en Ontario défendent toujours les services publics et font les liens qui s'imposent entre leurs emplois et la politique. Au cours des deux dernières années, avec leurs partenaires du communautaire et des coalitions, nos membres ont travaillé à la protection de tous les services assurés par les membres du SCFP et ont remporté des victoires claires et concrètes au nom des travailleurs de notre province. Nos membres se sont aussi plus que jamais engagés en politique active, 11 membres et membres du personnel s'étant présentés pour le NPD lors de la plus récente élection provinciale.

Nous avons enregistré des gains réels lors de l'élection du 10 octobre, mais nous avons toujours su que, peu importe le résultat, notre lutte pour le renforcement et l'amélioration des services publics doit se poursuivre. C'est pourquoi les membres du SCFP-Ontario doivent plus que jamais travailler ensemble au cours de ce congrès national et ce, afin que les enjeux auxquels nous faisons face dans notre province – les mêmes que ceux auxquels font face les travailleurs de l'ensemble du pays – soient au centre du travail que nous effectuerons à Toronto cette semaine.

Nous avons joint à cette trousse un certain nombre de documents d'information, notamment des informations sur les événements ontariens qui auront lieu au cours de ce congrès. Prenez note du moment et du lieu de ces événements et assurez-vous d'y participer. Nous avons aussi joint à cette trousse les résolutions et les modifications aux statuts présentées par le SCFP-Ontario. Nous attendons avec impatience les débats et discussions qui auront lieu dans le cadre des rencontres de notre caucus et nous espérons qu'à l'issue de ces rencontres, nous pourrions compter sur l'appui des délégués de l'Ontario en vue de l'adoption des ces résolutions et modifications aux statuts.

Nous vous souhaitons un congrès agréable et réussi,

En toute solidarité.

Patrick (Sid) Ryan
Président

Fred Hahn
Secrétaire-trésorier